

SAGES-FEMMES



LE 13 FEVRIER, MOBILISONS-NOUS POUR

POUSSER LES SALAIRES !!!!

A l'appel de l'intersyndicale CGT – SUD Santé et après la fin des travaux sur le statut des sages-femmes à l'hôpital, nous vous proposons une journée d'actions pour peser sur le niveau de nos salaires.

- ✓ Certes, tout n'est pas terminé et la commission sur les décrets périnatalité n'a pas rendu son travail.
- ✓ Certes, nous avons des inquiétudes sur ce dossier parce que le ministère parle de qualitatif en lieu et place de ratios en personnels....
- ✓ Nous restons vigilants sur ce point qui conditionne les conditions de travail et de prise en charge des patientes et de leurs nouveaux nés.
- ✓ La commission formation enseignement est en cours et le ministère semble ne travailler que sur le regroupement des écoles!
- ✓ Quant au premier recours, il n'a d'existence que sur le papier... la liberté de choix de son praticien étant une valeur fondamentale...



- ► Exigeons des rémunérations qui correspondent à nos qualifications, nos responsabilités et notre rôle de premier recours.
- Des salaires qui effacent la discrimination hommes-femmes

LE 13 FEVRIER, DANS CHAQUE MATERNITE, CHAQUE VILLE, CHAQUE REGION,

APPELONS A POUSSER, POUSSER

POUSSEZ LES SALAIRES !!!

A Paris, Rassemblement devant la Bourse du travail à 14H

Nous y donnerons une conférence de presse nationale

A la Bourse du travail - 3, rue du Château d'Eau – 75010 Paris (Métro : République) Au 1^{er} étage – salle de commission